



APOSGRAN participó de la inauguración del SUM de la Bolsa de Cereales de Córdoba

83
Newsletter



La entidad realizó una ampliación y modernización de su sede en la ciudad capital. La sala de conferencias tiene ahora una capacidad para más de 250 personas.

La Bolsa de Cereales de Córdoba inauguró una ampliación y modernización de su sede en la ciudad de Córdoba, que ahora cuenta con un salón de usos múltiples y salas de conferencias con una capacidad para más de 250 personas. Además, anunció la instalación en el primer semestre de 2012 de 112 estaciones agrometeorológicas que permitirán un registro automático de datos que pondrán a disposición de productores y usuarios en general, información del comportamiento climático y otras variables sensibles para las labores agrícolas.

Cada estación cubrirá 70.000 hectáreas productivas. El proyecto que pone en marcha la institución contempla otras sucesivas etapas que continuarán con la instalación de una mayor cantidad de centrales agrometeorológicas de modo que la captura de datos será progresivamente más representativa: el objetivo final apunta a una estación cada 16.000 hectáreas productivas.

Y, para coronar la finalización del año, fueron lanzados para el 2012 los Premios Bolsa de Cereales de Córdoba, los cuales, en distintos rubros, reconocerán a personas y actividades vinculadas al quehacer agrícola y científico.

Los anuncios se concretaron en el edificio de la Bolsa y Cámara de Cereales de Córdoba, con sede en Boulevard Ocampo 317, de la ciudad de Córdoba.

Asistieron autoridades de la institución, empresarios de la cadena agroindustrial, directivos de cámaras, entidades de distintas actividades de la provincia y del país y funcionarios de gobierno. En

Volúmenes

La Bolsa y Cámara de Cereales dieron cuenta de un raudo crecimiento en la registración de operaciones de compraventa de granos. Cierra el 2011 con 18.500.000 toneladas, volumen superior en un 25 por ciento al del año anterior. "Si comparamos ese número con la cosecha total de la provincia, comprobaremos que la mayor parte está siendo registrada en nuestra institución, prueba igualmente de la confianza que nos depositan los actores de la cadena agroindustrial", interpretó Maglione.

En un lustro, la registración de operaciones de compraventa de granos pasó de 4.900.000 toneladas en la campaña 2006/2007 a las 18.500.000 toneladas de este año.

representación de la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos (APOSGRAN), estuvo presente el gerente, Juan Carlos Nieva.

El presidente de la Bolsa, Juan Héctor Maglione, explicó que el Salón de Usos Múltiples y las dos salas de conferencias que lo complementan "permitirá a la Bolsa cumplir con un compromiso ineludible que tiene con la sociedad a la cual pertenece y se debe: colaborar y contribuir con la educación, la ciencia, la cultura".



Tel. + 54-3447-423090
www.grantec.com.ar

